

Rechtsanwalt Hilbrans zum Verfassungsrichter ernannt

06.07.2014 15:09:00

Rechtsanwalt Hilbrans zum Verfassungsrichter ernannt.

Wir gratulieren unserem Kollegen Rechtsanwalt Sönke Hilbrans zur Wahl zum ehrenamtlichen Richter des Verfassungsgerichtshofes des Landes Berlin.

Das Abgeordnetenhaus von Berlin hat ihn am 3. Juli 2014 auf sieben Jahre gewählt. Der Verfassungsgerichtshof entscheidet unter anderem in Streitigkeiten unter Verfassungsorganen des Landes und über Verfassungsbeschwerden gegen Entscheidungen der Gerichte und Behörden in Berlin. Er besteht gegenwärtig aus vier RechtsanwältInnen, vier RichterInnen und einer Hochschullehrerin.